



Fin du pèlerinage du Patriarche Cyrille au Mont Athos

Du 4 au 7 juin, le Primat de l'Église orthodoxe russe a visité la Sainte Montagne de l'Athos. Durant son séjour, Sa Sainteté a rencontré les membres de la Sainte Épistaspie, organe administratif de l'Athos, visité de nombreux monastères et ermitages, célébré des services divins au monastère Saint-Pantéléimon.

Le 7 juin, après la Divine liturgie, Sa Sainteté a rencontré les représentants des médias et répondu à leurs questions.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a pris congé des frères du monastère Saint-Pantéléimon et s'est entretenu avec son higoumène, l'archimandrite Jérémie avant de quitter la presqu'île.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52598/>